

L'arbre de la justice replanté

Un nouveau tilleul a été officiellement inauguré à l'emplacement de l'Arbre de la Justice, victime de vandalisme et tronçonné dans la nuit du 25 au 26 février 2017. Le nouvel Arbre de la Justice, situé Square Baronne Pol Boël, a été officiellement inauguré par M. le Bourgmestre Michael Goblet d'Alviella ce 24 décembre. La zone de plantation avait été préalablement préparée par le service ouvrier pour permettre la plantation d'un *Tilia europaea* 'Pallida' d'environ 15 ans.

Un patrimoine majeur

L'Arbre de la Justice est un des symboles de Court-St-Etienne et un lieu incontournable de son patrimoine historique. La carte Ferraris (1777) mentionne déjà son existence. On raconte que ce tilleul servait de potence aux seigneurs du Sart, d'où le surnom d'Arbre de la Justice. Selon la légende populaire, lors de la pendaison des deux der-



L'arbre avait été tronçonné en février.

© D.R.

niers condamnés à mort, des fantômes seraient apparus autour de l'arbre. Pendant longtemps, les gens n'osèrent plus s'aventurer le soir aux environs du tilleul... On rapporte aussi que, vers le milieu du XVII^e siècle, un cavalier vêtu de blanc, montant un cheval blanc, sortait à minuit de la cour du manoir de Sart-Messire-Guillaume. Il allait abreuver sa bête, puis il parcourait les champs et les bois. L'Arbre a

été dynamité en 1940 par les troupes françaises qui estimaient que ce lieu pouvait servir de repère aux troupes ennemies.

« C'est avec une émotion non feinte que nous allons restaurer l'Arbre, soulignait Michael Goblet d'Alviella, à quelques jours de cet événement. Je tiens à remercier ici les services communaux pour leurs efforts et leur travail dans la réalisation de ce projet qui tient à cœur toute la population stéphanoise. » •